

REGISTROS QUE ILUSIONAN DE CARA A LA INSTANCIA FINAL EN SANTIAGO

# TALENTO REGIONAL EN LA PISTA ATLÉTICA

**E**l atletismo regional cerró con éxito su calendario clasificatorio tras dos jornadas en el Estadio Diaguitas de Ovalle, en las que participaron jóvenes atletas provenientes de las comunas de La Serena, Coquimbo, Ovalle, Illapel, Salamanca, Combarbalá, Canela, Vicuña, Paihuano y Andacollo, compitiendo en pruebas de velocidad, medio fondo, fondo, lanzamientos y saltos.

La actividad, organizada por el Instituto Nacional de Deportes (IND) con el respaldo de los municipios y la comunidad educativa, contó con un equipo de jueces especializados y un moderno sistema de cronometraje con fotofinish, que permitió registrar con precisión las marcas conseguidas por los deportistas. En esta versión, el municipio de Ovalle fue especialmente reconocido por su colaboración logística.

Más allá de los resultados, el torneo dejó historias que inspiran. Jóvenes talentos que combinan el esfuerzo académico con la exigencia deportiva, y que ahora se preparan para representar a la región en la final nacional de los Juegos Deportivos Escolares.

Estos son algunos de sus perfiles.

## ISIDORA OLIVARES: LA VELOCIDAD EN ASCENSO

La deportista sub 14, Isidora Olivares Hernández se ha ganado un lugar entre las promesas de la velocidad regional. Estudiante de séptimo básico del Colegio Santa María Eufrasia de Ovalle, Isidora compete en los 80 y 150 metros planos. Su vínculo con el atletismo comenzó en 2022, cuando ingresó al Club Sangre Diaguita por iniciativa propia.

"Siempre me gustaron estas pruebas, donde se demuestra la fuerza para salir adelante", cuenta. Su preparación es diaria, bajo la guía del entrenador Óscar Vallejos, con énfasis en fuerza, potencia, resistencia y técnica de salida. En Ovalle logró su mejor marca personal en los 80 metros con un crono de 10,94 segundos, y también superó su registro en los 150 metros con 20,29.

"Estoy muy contenta y ansiosa. Para el nacional me voy a preparar aún más, quiero mejorar mi técnica de salida y trabajar duro en mi potencia", afirma de forma decidida.

## ANGGEL CASTAÑEDA: POTENCIA Y COMPAÑERISMO

Otro nombre propio que dejó huella fue el de Anggel Ulises Castañeda Moreno, estudiante de primer año medio del Colegio Estela Ávila Molina de Ovalle y atleta del Club S-2000. Con una impresionante marca en el lanzamiento de la jabalina -28 metros- Anggel se consagró campeón regional en la categoría sub-14.

Su rutina es intensa: entrena seis días a la semana, con hasta veinte lanzamientos diarios, desde las 6 hasta las 8:30 de la tarde. Pero su triunfo también tuvo un lado emotivo.

Con destacadas marcas personales, compromiso y esfuerzo, los mejores exponentes del atletismo escolar de la Región de Coquimbo sellaron su paso a la etapa nacional de los JDE, en un evento que combinó tecnología, pasión y compañerismo.



Anggel Castañeda

"Me dio un poco de tristeza porque dejé atrás a mis compañeros. Cualquiera de los dos podía ganar. Esta vez fui yo, pero espero que él también se esfuerce y logre sus objetivos", reflexiona con madurez, evidenciando no solo disciplina y compromiso personal, sino también empatía y un fuerte sentido de equipo.

## NASHRY PASTÉN: EL TALENTO NATURAL

Desde Vicuña emergió otra figura: Nashry Pastén Gajardo, estudiante de primero medio del Colegio Leonardo Da Vinci. Pese a que su foco principal es el fútbol -forma parte del equipo cadete sub-14 de Coquimbo Unido- Nashry brilló en la pista al quedarse con el primer lugar en los 80 metros planos y en el salto largo.

"No practico mucho atletismo, me dedico más al fútbol", confiesa. Sin embargo, sus marcas fueron las mejores de su categoría. ¿La clave? "Me preparé mentalmente, me enfoqué como ganador, todo está en lo que uno se propone".

Aunque su atención se divide entre el balón y la pista, su ambición es clara: "mi mentalidad está enfocada en ganar el nacional de atletismo", reconoció el estudiante del Colegio Leonardo Da Vinci.

El torneo regional no solo coronó a los mejores atletas escolares de la zona, sino que también consolidó un proceso formativo que involucra a clubes, colegios y familias, lo que ha sido reconocido a través de la organización de los JDE, en una disciplina que busca su crecimiento regional.

El siguiente desafío para estos jóvenes será representar a la Región de Coquimbo en la fase nacional, instancia donde buscarán dejar en alto el nombre de sus comunas, de sus colegios y de todo el Norte Chico. Más allá de las medallas, ya son ejemplo de constancia, determinación y espíritu deportivo.



Isidora Olivares Hernández



Nashry Pastén Gajardo